

<https://etab.ac-poitiers.fr/coll-ruelle/spip.php?article909> -



## Bon courage Logan !

publié le 05/05/2017

---

Un banal samedi soir d'avril, la vie de Logan, ancien élève du collège de Ruelle, a basculé dans l'horreur. Un chauffard l'a heurté et s'est enfui en le laissant inanimé à terre. Les nouvelles de l'ado sont sombres. Il est pour le moment paraplégique, mais son moral est bon, comme l'explique sa famille dans cette vidéo :

<http://www.charentelibre.fr/2017/04/18/ruelle-la-famille-de-logan-l-adolescent-gravement-accidente-et-paraplegique-se-mobilise,3097252.php> ↗

Bon courage Logan !



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.